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SEGALMEX
1. Sobre el fraude a Segalmex, el presidente expresó que "es el caso de corrupción más 
escandaloso, el único que hemos enfrentado en nuestro gobierno... no somos iguales, 
no queremos que esto se quede sin ser aclarado completamente". Reveló que cuando 
le informaron del fraude, inmediatamente ordenó que se denunciara; dijo que le dolió 
porque se trata de un sistema que se creó para restablecer precios de garantía, pero 
hicieron compras con funcionarios corruptos. Justificó a Ignacio Ovalle diciendo que 
confió, lo engañaron y que cometió el error de llamar a participar a corruptos.

Detalló que se colocó dinero público en bonos e instrumentos financieros que 
supuestamente darían intereses, pero que realmente eran empresas creadas para robar, 
por lo que hubo un desfalco; informó que se pudieron recuperar recursos del fraude y que 
ya hay detenidos. Señaló que están en proceso otras denuncias y aseguró que no habrá 
impunidad: "el gobierno que nosotros representamos es un gobierno honesto", sentenció.

2. Roberto Salcedo detalló que los montos de irregularidades en las cuentas públicas 2019 y 
2020, en Segalmex ascienden a 9,500 mdp y no de 15 mil mdp; refirió que las observaciones 
resultantes no pueden ser consideradas daños patrimoniales, hasta que no se termine la 
investigación. Indicó que Segalmex, Liconsa y Diconsa están recopilando evidencias para 
aclarar las observaciones de la SFP y de la Auditoria de la Función Pública; dijo que se han 
solventado observaciones por 2 mil mdp. Advirtió que lo observado en las auditorías de 
2021 no se deben sumar a los 9,500 mdp, porque aún están en proceso de ser solventados, 
pero que a mediados de octubre se concluirán las aclaraciones y observaciones.

3. Félix Arturo Medina explicó que se creó un grupo intersecretarial para detectar el modus 
operandi del desfalco a Segalmex; refirió que este grupo colabora con el Ministerio Público 
de la Federación para obtener las pruebas que sustentan las denuncias presentadas 
ante la FGR; expuso que hay 69 denuncias presentadas y 87 personas involucradas, que 
equivalen a un monto de 4 mil mdp, así como hay un monto recuperado de 809.8 mdp. 
Declaró que por el fraude a Segalmex se han denunciado a 87 personas, entre ellos, están 
41 exservidores públicos y 46 dueños, socios, representantes, accionistas y abogados 
de empresas vinculados a los hechos delictivos; así como, los montos denunciados al 
momento ascienden a 4,900 mdp.

Refirió que se recuperaron 800 mdp de recursos públicos invertidos en bonos basura; 
además de 5.2 mdp de intereses generados por los certificados bursátiles y están en 
proceso de conciliación 4.6 mdp. Señaló que en total hay 100 denuncias recibidas en la 
Fiscalía, de ellas, se judicializó 32 y procedió a solicitar órdenes de aprehensión contra 
44 personas, 26 personas detenidas de las que 19 ya fueron vinculadas a proceso (7 
exservidores y 12 particulares).  En el caso del suministro de azúcar en Segalmex, las 22 
órdenes de aprehensión son en contra de 12 personas que laboraron en la dependencia 
y en las empresas que se coludieron, así como de 4 personas beneficiarias de los desvíos.

Roberto Salcedo Aquino, secretario de la Función Pública
Félix Arturo Medina Padilla, procurador Fiscal de la Federación
Alfredo Higuera Bernal,  titular de la Fiscalía Especializada en materia de 
Delincuencia Organizada
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TRANSPARENCIA

BIENESTAR

1. El mandatario aseguró que no hay problema de abasto en las tiendas Diconsa. Por su 
parte, Leonel Cota detalló que en 1,900 comunidades las tiendas Diconsa son la única 
opción de compra; informó que la tienda cuenta con 30,300 puntos de distribución en 
todo el país.

2. Al ser increpado por una reportera sobre casos de corrupción inmobiliaria en Puerto 
Vallarta, el mandatario pidió a la  Secretaría de Medio Ambiente que ayude en el tema.

3. Al cuestionarlo por una posible embestida jurídica en su contra, el presidente de México 
aseguró que está preparado y tiene experiencia, además de que el pueblo lo ha sacado 
adelante.

1. Al defender los programas sociales para los adultos mayores, el mandatario afirmó que 
Xóchitl Gálvez es de la escuela de Fox; recordó cuando el expresidente de México dijo que 
en lugar de dar apoyos era mejor ponerlos a trabajar; explicó que, el programa que la 
gente aprueba más es el de las pensiones para Adultos Mayores, seguido del programa 
de Becas "Benito Juárez" para los jóvenes. Informó que 5 millones de estudiantes de nivel 
medio superior reciben estas becas.

Afirmó que la gente está muy contenta por el programa de fertilizantes gratuitos, porque 
ha contribuido a disminuir la migración, ya que ahora con el fertilizante ya les rinde más, 
debido a que se ha aumentado la producción hasta 10 toneladas por hectárea; explicó 
que, Conacyt realiza investigaciones para encontrar alternativas al glifosato, ya que se ha 
documentado que este agroquímico causa daños a la salud. "La gente está muy despierta, 
muy consciente, muy informada... el pueblo de México es de los pueblos con menos 
analfabetismo político en el mundo, es un pueblo muy consciente... la mayoría de la gente 
está apoyando la transformación en nuestro país", expresó. 

Aseguró que no hay problemas de abasto y existe suficiente maíz, frijol, leche y alimentos 
en Diconsa y Liconsa para abastecer todas las tiendas.

AGRICULTURA
1. Leonel Cota adelantó que el martes 4 de julio se realizará el primer embarque de 9 mil 
toneladas de maíz de Sinaloa a la Ciudad de México, para distribuir en todas las tiendas 
Diconsa del país. Por su parte, el presidente reveló que se prepara un decreto para impedir 
el consumo humano de maíz blanco transgénico, el cual se está importando de Sudáfrica.

Señaló que acaba de firmar un decreto para aumentar aranceles al maíz de importación 
"no blanco"; sobre las “tortillas pirata” que se hacen con olote; dijo que eso le corresponde 
investigar a COFEPRIS e insistió que México es autosuficiente  en maíz blanco. Expresó 
que en EUA no quieren hacer una investigación sobre maíz transgénico y garantizó la 
adquisición del maíz que producen los agricultores mexicanos.

Sobre el caso del fraude lechero en Segalmex, las órdenes de aprehensión corresponden 
a 12 exservidores públicos, 8 personas de empresas, 5 beneficiarias de los desvíos y 4 que 
están sujetas a proceso y se encuentran detenidas. Agradeció a Leonel Cota, titular de 
Segalmex, por el apoyo. Aseguró que todo lo relativo a la reparación del daño se sigue 
conforme a procedimientos legales; “no habrá impunidad, se tomarán las acciones legales 
que correspondan”, sentenció.
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MEDIOS

JUSTICIA

GOBERNABILIDAD

JUVENTUD

INFRAESTRUCTURA

1. Al arremeter contra los medios de comunicación, el mandatario señaló que donde sí hay 
un ambiente monolítico es en el periódico Reforma, dijo que en la mayoría de los medios, 
"¡los periodistas venden su trabajo, no su conciencia!".

Recordó entrevistas que le han hecho en radio, como “Piolín”; "yo qué me voy a pelear 
con periodistas, fotógrafos o camarógrafos, el asunto está arriba “con los machuchones”, 
expresó.

1. Al cuestionarlo por los videos que circularon en redes sociales de las personas secuestradas 
en Chiapas donde se exige la destitución de 3 servidores públicos, el presidente dijo 
que primero se tiene que liberar a los detenidos sin ninguna condición, aseguró que se 
investigará a las 3 personas señaladas en los videos.

1. El mandatario destacó que en la Marcha del Orgullo 2023, el sábado 24 de junio, hubo 
más de 500 mil personas y no se colocó ninguna valla ni hubo ninguna provocación; señaló 
que, se debe a que son pensamientos distintos a los de los conservadores.

1. Para finalizar la conferencia matutina, proyectó el video de la canción "Frágil" de Yahritza 
y Grupo Frontera, como parte del repertorio para los jóvenes como alternativa para las 
canciones que hacen apología de la violencia y del consumo de drogas.

1. El presidente detalló que en Jalisco se concluyó el tren de Guadalajara y se está 
construyendo otro, destacó que se está daptando la presa de Zapotillo para que no se 
inunden 3 pueblos y se está construyendo un acueducto para que no falte el agua en 
la zona metropolitana de Guadalajara. Agregó que se está construyendo toda la vía 
de Guadalajara a Puerto Vallarta con tres tramos de autopista, por lo que el tiempo de 
recorrido se reducirá de 5 horas a 2 horas; adelantó que, estas autopistas se inaugurarán 
en marzo de 2024.

Explicó que en la entidad hay 14,038 elementos de las Fuerzas de Seguridad Federales 
que incluyen la SEDENA, la SEMAR y a la Guardia Nacional; señalo que en esa entidad 
hay en total 50 instalaciones del Gobierno Federal para la seguridad. Refirió que es buena 
la relación con el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, a pesar de que pertenece a un 
movimiento distinto; resaltó que hay 33 mil elementos de seguridad en Jalisco, de ellos, 20 
mil son fuerzas policiacas estales y 13 mil de fuerzas federales.

Afirmó que el Gobierno Federal entrega al Gobierno de Jalisco 343.9 mdp del Fondo de 
Aportaciones para la Seguridad Pública y 7,447.4 mdp para el Fortalecimiento de los 
Municipios y Demarcaciones Territoriales.

DATO ADICIONAL FRASE DEL DÍA
El presidente dijo que ya se ha firmado 
convenios con 20 entidades del país para 
que la pensión para las personas con 
discapacidad sea universal; así como, informó 
que 20 estados han aceptado federalizar sus 
Sistemas de Salud e incorporar el sistema 
IMSS-BIENESTAR.

Al arremeter contra la oposición, el 
mandatario expresó: "Creel puede sentirse 
fifí por su familia, por su abolengo, los Creel 
estuvieron en la política del Porfiriato".


